





Bochum, 18.09.2024

## Veranstaltungsbericht Eröffnung der ersten Fahrrad Service-Station

## Fahrrad-Service Station in Sprockhövel

Am Montag wurde an der Station 6 der Glückauf-Trasse in Haßlinghausen die erste Fahrrad-Service-Station in Westfalen feierlich in Betrieb genommen. Zur offiziellen Eröffnung kam eine Vertretung aus dem Rathaus zusammen mit Bürgermeisterin Sabine Noll, diverse Mitglieder des Automobilclubs sowie des MSC Sprockhövel und Vertreter der Presse an die Trasse. "Wir sind stolz darauf, dass wir als erste Kommune vom ADAC Westfalen ausgewählt worden sind und unterstützen das Projekt als weiteres Angebot für unsere Bürgerinnen und Bürger.", so Bürgermeisterin Sabine Noll. "Die Aufstellung der Radservicestationen und vor allem deren Instandhaltung kann nur mit den richtigen Kooperationspartner\*innen funktionieren. Wir freuen uns deshalb sehr, dass wir dafür die Stadt Sprockhövel und den Ortsclub MSC Sprockhövel gewinnen konnten", erklärt Bernd Kurzweg, Vorstandsvorsitzender des ADAC Westfalen e.V.

Der ADAC hat diese anderthalb Meter hohe schwarz-gelbe Säule im Rahmen seines Fahrrad-Pannendienstes installiert. Gedacht ist die Säule für Radfahrende, denen während der Fahrt über die Trasse etwas passiert und die selbst schnell Hand anlegen können. Die Säule enthält alle nötigen Werkzeuge, wie Schraubenzieher, Schraubenschlüssel, Luftpumpe und Vorrichtungen den Radmantel zu lösen. Das Werkzeug selbst ist Vandalismus sicher an Stahldrähten angebracht, die nach Gebrauch wieder zurück in die Säule gezogen werden. Die regelmäßige Wartung und Betreuung dieser Säule übernimmt der Verkehrsreferent des ortsansässigen MSC Sprockhövels, Markus Nitz-Overmann.







"Der ADAC versteht sich als Dienstleister für Mobilität, und dazu gehört neben dem motorisierten auch der Radverkehr", erklärte Thomas Oehler, beim ADAC Westfalen zuständiges Vorstandsmitglied für Technik und Verkehr.

Der Standort auf der Glückauf-Trasse ist der erste von zehn Standorten insgesamt, die an zentralen Stellen in Städten des westfälischen Umlandes aufgestellt werden.



Die neue Radservicestation wird offiziell eingeweiht von Susanne Görner (Stadt Sprockhövel), Ferry Franz (ADAC Westfalen e.V.), Klaus Hasenpusch (ADAC Westfalen e.V.), Dirk Krüger (ADAC Westfalen e.V.), Thomas Oehler (ADAC Westfalen e.V.), Wilfried und Inge Graf (Ortsclub MSC Sprockhövel e.V.), Sabine Noll (Stadt Sprockhövel), Bernd Kurzweg (ADAC Westfalen e.V.), Markus Nitz-Overmann (Ortsclub MSC Sprockhövel e.V.), Oliver Tollnick (Stadt Sprockhövel), Peter Will (Stadt Sprockhövel), Reinhold Oeste (Glückauf-Trasse e.V.) (v.l.). ©Stadt Sprockhövel

## gez. Martin Mans

Vorsitzender und Pressesprecher MSC Sprockhövel e.V. im ADAC Friedrich-Harkort-Str. 23 44799 Bochum

E-Mail: martin\_mans@hotmail.com

Mobil: 0151 23459425

## **Allgemeines zum Verein**

1952 gründeten einige motorsportbegeisterte Menschen in Sprockhövel den MSC Sprockhövel e.V., der sich kurz nach seiner Gründung als Ortsclub dem ADAC anschloss. Mitglieder des MSC nahmen in allen Sparten an Motorsportveranstaltungen, insbesondere Rallyes teil.

Mitte der 80er verschob sich das Veranstaltungsgebiet des MSC Sprockhövel dann von Bestzeitveranstaltungen in Richtung Motortouristik (Heimatwettbewerbe, Zielfahrten, Sternfahrten), Oldtimertreffen und Oldtimerausfahrten. Seit der Jahrtausendwende bewegt sich der Club auch vermehrt in der Youngtimer Szene.

Heute sind viele unserer Mitglieder aktive Motorsportler im Oldtimerbereich und aktive Motorsportfunktionäre.

Der MSC trifft sich jeden Donnerstagabend im Clublokal "Am Zwiebelturm", Hauptstr. 9, in Sprockhövel. Gäste sind zu diesen Abenden immer herzlich willkommen.

Bei Interesse an unserem Verein: mail@msc-sprockhoevel.de
Im Internet finden Sie uns unter: www.msc-sprockhoevel.de
www.msc-sprockhövel.de